
Martin Bader
Beitrag von „Wesel“ vom 4. Oktober 2009, 23:06

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/136824

„Wir haben alle Baustellen klar angesprochen", sagt Bader. „Ich werde mich aber jetzt nicht auf
die Zweite Liga 2010/11 vorbereiten. Wir müssen den Fans vermitteln, dass wir uns künftig mit
Händen und Füßen wehren werden.“

Möchte wissen was genau da angesprochen wurde. Und wie sollen diese sog. "Baustellen" denn
jetzt verbessert werden? Hallo Martin, hallo - der Transfermarkt ist zu und macht vor der
Winterpause auch nicht mehr auf!
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